



In eigener Sache

Liebe kulturinteressierte Leser



Google Maps

Juhui, es ist Fasnacht, Menschen zeigen ihren Humor öffentlich, ob schwarz oder bunt spielt keine Rolle – es ist eben Fasnacht. Bei uns häufen sich wieder die Nachrichten für den Flyer, was mich natürlich freut. Der versprochene Flyer ist fertig und ich präsentiere hier «nur» die Rückseite und die Möglichkeit, den Weg zum Atelierhaus Bosmatt zu finden, falls Lust besteht, das Häuschen zu besuchen. Gern bin ich auch bereit, die Galerie von innen zu zeigen.



## Fasnacht 2025



Galli-Crew 2025:

links: Weibelpaar Isabelle und Dani Amstutz

Mitte: Gallipaar Stefan und Gabi Wülser

rechts: Zunftmeisterpaar René und Marlies

Die Fasnacht 2025 hat schon lange begonnen. Das neue Krienser Gallipaar Stefan und Gabi Wülser-Sidler ist am 18. Januar 2025 in Amt und Würde eingesetzt worden.

Am Böögetriebe vom 1. Februar konnte

man die vielen traditionellen Chrienser Fasnachtsfiguren auf dem Dorfplatz bestaunen und jetzt laufen die letzten Vorbereitungen zum Wagenbau in der Gallihalle. Die Highlights der Krienser Fasnacht werden wie immer die Böögge - Rätshete am 28. Februar mit anschließendem Ball im Schappe Kulturquadrat sowie die Bööggennacht am selben Abend in der Krienserhalle sein. Am Röödigen Samschtig nach der Guuggermesse in der Galluskirche herrscht Fasnachtstreiben mit Kindeumzug auf dem Dorfplatz. Höhepunkt wird wie jedes Jahr der weitherum bekannte Krienser Fasnachtsumzug sein, welcher wieder mehrere Tausend Fasnächtler anlocken wird. (J.St.)



## Lydia Schilling

Durch ein Adressmissverständnis lernten wir uns besser kennen und ich habe von Lydias Malerleidenschaft erfahren. Ich kopiere hier gern ihre zur Verfügung gestellten Bilder. Vielleicht, liebe Lydia, erfahren wir bald mehr von dir.



## Künstlervereinigung zum Bockstall



Hintere Reihe: Max Schär, Edit Müller-Crapp, Christoph Widmer, Walter Müller, Armida Levoni, Marco «Lego» Wicki und Mike Schärli

Vordere Reihe: Lotti Hegglin, Steff Steiger, Urs Krähenbühl, Simone Krähenbühl.

Die kleine Gruppe der Bockstall-Künstlerinnen und Künstler präsentierten zum Thema "schräge Vögel" völlig freie Interpretationen, die wohl so nicht erwartet wurden. Amüsant, ernst, skurril zweideutig und eben, wie sie

selbst...schräg. Die Künstlergruppe hat enge Beziehungen zu Kriens, ist doch ein Drittel der Mitglieder Krienser.

## award der Raiffeisenbank - Ihre Stimme für die KGK

Liebe Leserinnen und Leser unseres Briefes. Wir bitten Sie, uns über den unten stehenden Link die Stimme für uns abzugeben. Wir haben uns für den award 2025 angemeldet und sind für jede Stimme von Herzen dankbar. (Sie müssen nicht Mitglied sein, um ihre Stimme abzugeben. Unter «eigener Sache» lesen sie immer wieder, für was wir Geld brauchen und ausgeben. Ihre Kulturgesellschaft Kriens

[www.raiffeisen.ch/pilatus/voting](http://www.raiffeisen.ch/pilatus/voting).